

KPK Curigai Aktivitas Kedinasan Bupati Ricky Pagawak

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mencurigai berbagai aktivitas kedinasan Bupati Mamberamo Tengah, Ricky Ham Pagawak (RHP). KPK belum mengumumkan secara resmi nama-nama tersangka terkait dugaan suap dan gratifikasi sejumlah proyek di Mamberamo Tengah Papua tersebut.

KPK akan mengumumkan secara resmi konstruksi perkara serta pihak-pihak yang telah ditetapkan tersangka setelah adanya proses penangkapan dan penahanan. KPK berjanji akan transparan dalam proses penyidikan perkara ini.

Ricky Pagawak diketahui juga telah masuk dalam Daftar Pencarian Orang (DPO) alias buronan KPK. Sebab, ia kabur saat hendak dijemput paksa KPK setelah dua kali mangkir dipanggil sebagai tersangka. Berdasarkan informasi yang dihimpun, Ricky kabur ke Papua Nugini melalui jalur tidak resmi. ● mar

Slamet (PNS Mamberamo Tengah), hadir dan konfirmasi antara lain terkait dengan aktivitas kedinasan tersangka RHP selama menjadi Bupati," kata Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri, Jumat (5/8).

Sekadar informasi, KPK saat ini sedang menyidik kasus dugaan suap dan gratifikasi terkait sejumlah proyek di Pemkab Mamberamo Tengah, Provinsi Papua. KPK telah mengantongi bukti permulaan yang cukup terkait dugaan suap dan gratifikasi di Pemkab Mamberamo Tengah.

KPK juga sudah meng-

FOTO: ANT



UNGKAP HASIL PENERTIBAN PASAR DARI KOSMETIK ILEGAL

Petugas BBPOM menunjukkan sejumlah barang bukti saat ungkap hasil penertiban pasar dari kosmetik ilegal di Surabaya, Jawa Timur, Jumat (5/8). BBPOM Surabaya bersama Dinas Kesehatan Kab/Kota dan Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kab/Kota menyita produk kosmetik ilegal sebanyak 1.608 buah dari 275 jenis dalam penertiban pasar dari produk kosmetik ilegal di sembilan kabupaten/kota di Jawa Timur yang dilakukan dalam periode 18-27 Juli 2022.

Kemlu Minta Akun Medsos Tipu-tipu Tawaran Kerja Serupa di Kamboja Diblokir

JAKARTA (IM) - Direktur Perlindungan WNI Kementerian Luar Negeri (Kemlu RI) Judha Nugraha mengungkapkan modus perusahaan perekrut lowongan kerja ke luar negeri aba-abal serupa perusahaan online scammer di Sihanoukville, Kamboja.

Judha pun berbicara pencegahan agar para WNI terhindar dari perusahaan palsu tersebut. "Hal yang juga ingin kami highlight adalah pentingnya bagi kita untuk melakukan langkah pencegahan sejak dari hulu, di mana modus-modus yang dilakukan oleh para perekrut adalah menjanjikan tawaran pekerjaan ke luar negeri melalui sosial media," kata Judha dalam konferensi pers virtual, Jumat (5/8).

Judha menyebut perusahaan aba-abal yang merekrut tenaga kerja ke luar negeri itu juga kerap menjanjikan gaji fantastis. Sementara, tidak bisa melakukan cross check kredibilitas perusahaan karena lowongan pekerjaan itu tidak meminta kualifikasi yang tinggi dan kemudian perusahaan tersebut berangkat menggunakan visa kunjungan wisata.

"Modus-modus ini yang menjadi poin-poin yang perlu

diwaspadai oleh masyarakat kita di Indonesia. Dalam hal ini kami masih memantau ada berbagai akun-akun di social media masih menawarkan lowongan ini," ucapnya.

"Kami telah membahas dengan Polri dan juga kami akan sampaikan kepada Kemenkominfo agar akun-akun itu dapat di-take down dan kemudian kita bisa melakukan langkah-langkah penegakan hukum," tambahnya.

Sebelumnya diberitakan, Judha menyampaikan perkembangan informasi tentang para WNI yang mengalami penekapan perusahaan online scammer di Sihanoukville, Kamboja. Hingga kini, totalnya ada 129 WNI yang telah diselamatkan dari masalah tersebut.

"Mungkin teman-teman bisa ikuti sejak awal kasus yang kita tangani di awal pada minggu lalu ada 53, kemudian naik jadi 60, 68, 70, dan terakhir sekarang menjadi 129. Jadi ada 129 WNI yang telah dapat kita selamatkan dan saat ini dalam penjangkauan dari KBRI, kita telah siap-

akan komodasi untuk 129 tersebut," kata Judha dalam konferensi pers virtual, Jumat (5/8). ● osm

Menko PMK Sebut Cegah Bayi Stunting Harus Dimulai dari Remaja Putri

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir Effendy menegaskan penangan stunting perlu dimulai dari sektor hulu yang menargetkan para remaja putri untuk diberikan wawasan mengenai stunting serta nutrisi yang cukup.

"Kita mulai dari sektor hulu, termasuk mereka remaja putri yang sekolah yang memiliki risiko tinggi perlu kita berikan wawasan dan asupan gizi yang cukup," ujar Muhadjir dikutip dari keterangan resminya, Jumat (5/8).

Selain itu, Muhadjir juga mengimbau kepada badan-badan usaha khususnya di 12 provinsi prioritas untuk mendukung percepatan penurunan angka stunting di Indonesia melalui kegiatan corporate social responsibility (CSR) pada masing-masing perusahaan.

"Oleh karena itu, saya menyerukan kepada seluruh pemilik perusahaan khusus-

nya di daerah atau provinsi yang tinggi angka stuntingnya untuk menyisihkan dana CSR-nya dalam penanganan stunting," tuturnya.

Diketahui, Presiden Joko Widodo pada 5 Agustus 2021 menerbitkan Peraturan Presiden Nomor 72 Tahun 2021 tentang Percepatan Penurunan Stunting.

Peraturan itu mencakup strategi nasional percepatan penurunan stunting, kekurangan gizi kronis yang menyebabkan pertumbuhan anak terganggu sehingga ukuran tubuhnya menjadi lebih pendek dibandingkan dengan rata-rata anak seumianya.

Saat ini, ada 12 provinsi di Indonesia yang perlu mendapatkan perhatian khusus untuk penanganan penurunan angka stunting, yakni Aceh, Nusa Tenggara Timur (NTT), Sulawesi Barat, Nusa Tenggara Barat (NTB), Kalimantan Barat, Kalimantan Selatan, Sulawesi Tenggara, Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur, Banten dan Sumatera Utara. ● osm

2 Polhukam

FOTO: ANT



PARTAI DEMOKRAT DAFTAR KE KPU

Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Hasyim Asy'ari (kanan) menyaksikan Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (kiri) memberikan sambutan saat pendaftaran partai politik calon peserta Pemilu tahun 2024 di Kantor KPU, Jakarta, Jumat (5/8). Pendaftaran partai politik calon peserta Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 dibuka selama dua pekan mulai 1 hingga 14 Agustus 2022.

Prabowo: Presiden Jokowi Itu Pemimpin RI yang Paling Keras Kerjanya

Prabowo Subianto mengatakan bahwa keputusannya untuk bergabung dalam kabinet Presiden Jokowi tidak salah.

JAKARTA (IM) - Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto memuji kinerja Presiden Joko Widodo

(Jokowi). Menurutnya, Jokowi merupakan pemimpin Indonesia yang paling keras kerjanya. "Saya lihat beliau salah

satu pimpinan Indonesia yang paling keras kerjanya," kata Prabowo saat sambutan di acara Silaturahmi Nasional PPAD 2022 yang ditayangkan live di YouTube PPAD TNI TV, Jumat (5/8).

Sambil melempar candaan, Prabowo mengatakan, ia bingung Jokowi mendapat energi dari mana dengan tubuhnya yang terbilang kurus.

"Saya enggak tahu energinya di mana, kurus begitu ya kan? Tapi mungkin karena kurus beliau energik, tidak pernah berhenti. Kalau saya datang ke istana, rapat, beliau sudah tiga pertemuan sebelum saya datang," ucapnya.

Prabowo menilai, Jokowi telah berhasil membentuk kabinet kerja di masa pemerintahannya, dengan menggaet putra putri terbaik bangsa.

"Salah satu yang saya respect beliau, beliau berhasil menyusun satu tim yang hebat," ucapnya.

Prabowo juga mengatakan bahwa keputusannya untuk bergabung dalam kabinet Presiden Jokowi tidak salah.

"We are on the right track, kita menuju apa yang harus kita sampai. Dan Saudara-saudara, benar kita negara kaya, tapi bagaimana kita manage, bagaimana kita kelola kekayaan itu. Alhamdulillah kita lihat inilah bukti bahwa keputusan saya untuk bergabung sama Presiden Joko Widodo ternyata keputusan saya tidak salah," kata Prabowo.

Prabowo mengungkapkan bahwa keputusan yang diambil sudah benar meskipun dalam

beberapa tahun ke belakang dirinya merupakan lawan Jokowi di Pilpres.

Bahkan, kata Prabowo, banyak pihak yang mengejeknya saat dia bergabung dengan kabinet Jokowi.

"Dulu banyak yang mengejek saya, tapi tidak, ini buktinya. Ini buktinya, pemerintah ini banyak kekurangan kita akui, tapi ini hasil yang kita capai bersama. Dan saya yakin Pak Luhut, saya yakin bahkan Presiden Jokowi, kita tidak boleh puas dengan keberhasilan ini. Tapi kita jangan kita selalu menohok kawan sendiri," kata dia.

Dia pun mengibaratkan bahwa jangan sampai siapa pun yang masuk ke kabinet ibarat seperti tim sepak bola, di mana sudah berjuang di depan setengah mati saat bikin kesalahan sedikit, semuanya akan menghujat.

"Jadi, Saudara-saudara, intinya kita yakin strategi pembangunan yang dilakukan oleh pendahulu-pendahulu kita benar, strategi pembangunan yang dilakukan sekarang oleh pemerintah Joko Widodo bahkan akan mempercepat pembangunan bangsa kita," tandasnya. ● hen



KRI BIMA SUCI TIBA DI SABAH

Konsul Jenderal KJRI Kota Kinabalu Rafail Walangitan (kiri) memakaikan kalung etnik khas Sabah kepada Palaklat KJK 2022 Letkol Laut (P) Ahmad Fahrabi (kedua kanan) disaksikan Komandan KRI Bima Suci-945 Letkol Laut (P) Muhammad Sati Lubis (ketiga kanan) dan perwakilan Taruna Akademik Angkatan Laut (AAL) Tingkat III Angkatan ke-69 saat sandar di Kota Kinabalu Port Sabah, Malaysia, Jumat (5/8). KRI Bima Suci-945 akan bersandar selama tiga hari di Sabah, Malaysia untuk melaksanakan sejumlah kegiatan dalam mendukung latihan praktek (Lattek) Kartika Jala Krida (KJK) 2022.

OASE-KIM & BNN Gelar Sosialisasi Antinarkoba dan Literasi Digital di Manado

JAKARTA (IM) - Organisasi Aksi Solidaritas Era Kabinet Indonesia Maju (OASE-KIM) dan Badan Narkotika Nasional (BNN) menggelar kegiatan 'Sosialisasi Anti-Narkoba dan Literasi Digital' di Manado, Sulawesi Utara, Kamis (4/8).

Digelar di Aula Mapalus Kantor Gubernur Sulawesi Utara, kegiatan ini dibuka secara resmi oleh Ketua Umum OASE-KIM Tri Tito Karnavian.

Tri menyampaikan program ini merupakan kegiatan di bidang sosial dan budaya. Adapun tema kegiatan ini berangkat dari kekhawatiran atas penyalahgunaan narkoba yang semakin memprihatinkan. Terlebih kondisi ini diperparah dengan penggunaan teknologi informasi yang tak bertanggung jawab sehingga merusak nilai, moral, dan karakter anak muda.

"Anak-anak kita ini adalah generasi muda yang nanti menjadi pewaris bangsa ini, tentu mereka diharapkan menjadi generasi yang kuat, yang bisa berkompetisi, generasi yang sehat, dan pasti bebas narkoba dan bertanggung jawab menggunakan teknologi informasi," kata Tri dalam keterangan tertulis, Jumat (5/8).

Tri mengatakan narkotika saat ini telah menjadi ancaman

nyata yang dapat menghancurkan bangsa Indonesia. Apalagi penyalahgunaan narkoba kini sudah masuk ke segala lapisan masyarakat.

Tak hanya itu, kini peredaran narkoba juga tak hanya terjadi di tempat-tempat hiburan malam di wilayah perkotaan saja, melainkan juga di daerah pedukuhan, kampus, sekolah, hingga wilayah perdesaan.

"Kepada anak-anak kita semua, ingat! Kalian harus mengetahui bahwa (kalian) adalah sasaran utama dari (para) pengedar narkoba ini," ujar Tri.

Dalam kesempatan tersebut, Tri juga mengingatkan soal dampak negatif dari kemajuan digital. Menurutnya, dampak ini sama bahayanya dengan penyalahgunaan narkoba.

Sebab, kemajuan digital

dapat merusak mental generasi muda jika digunakan tanpa tanggung jawab. Oleh karena itu, ia meminta semua pihak untuk bersama-sama mencegah dampak negatif ini.

"Kalian harus betul-betul sadar dan melindungi diri kalian untuk terhindar dari pengedar narkoba ini, semua mempunyai gadget berarti sudah mengetahui hal-hal negatif apabila menggunakan narkoba," ungkapnya.

Tri pun mengapresiasi upaya BNN, Pemerintah Provinsi Sulawesi Utara, dan semua pihak yang turut mendukung program OASE dalam mencegah penyalahgunaan narkoba. Ia berharap upaya ini dapat mendorong generasi muda tumbuh sehat, tangguh, dan menjadi pemimpin di masa depan. ● mar

KIB Bakal Sampaikan Nama Capres ke Jokowi

JAKARTA (IM) - PPP bicara soal sosok calon presiden (capres) yang akan diusung Koalisi Indonesia Bersatu (KIB) bersama Partai Golkar dan PAN. Nama capres KIB disebut bakal disampaikan kepada Presiden Joko Widodo (Jokowi).

"Tentu secara realitas politik, siapa pun kalau nanti sudah terkerucutkan misalnya KIB itu ke siapa, pasti juga paling tidak secara informal akan dikomunikasikan ke Pak Jokowi. Itu dari realitas politik tidak bisa terhindarkan. Ya disampaikanlah jangan pakai dilaporkan. Kalau dilaporkan kan kesannya parpol itu subordinatnya Pak Jokowi, nggak gitu jugalah. Pasti disampaikan," kata Waketum PPP Arsul Sani kepada wartawan, Jumat (5/8).

Selain itu, Arsul Sani juga bicara terkait sinyal Jokowi yang mendukung Menteri Pertahanan Prabowo Subianto sebagai calon presiden di Pilpres 2024. Arsul melihat Jokowi tak hanya mendukung Prabowo.

"Sejauh ini dari apa yang disampaikan Pak Jokowi dan kemudian dari aktivitas Pak Jokowi bersama dengan,

katakanlah, sejumlah anggota kabinet yang oleh publik atau di media itu disebut-sebut sebagai calon potensial untuk menjadi capres atau cawapres, maka menunjukkan bahwa sosok itu tidak tunggal, tidak satu gitu," ujar Arsul.

Arsul berpendapat wajar jika ada isu Jokowi mendukung Prabowo sebagai capres di 2024. Arsul kemudian menyoroti momen Jokowi dan Prabowo yang nampak bersama di sejumlah agenda.

"Kita lihatlah ya, kalau sekarang kemudian di media berkembang pendapat bahwa Pak Jokowi meng-endorse Pak Prabowo ya itu wajar. Karena saya kira Pak Prabowo yang kami lihat itu juga terlihat dalam sejumlah kegiatan bersama Pak Jokowi dan itu secara implisit sebenarnya menunjukkan endorsement," ujar Arsul.

Tidak hanya Prabowo, Arsul menuturkan ada figur lain yang menurutnya mendapat endorsement dari Jokowi menuju Pilpres 2024. Arsul kemudian menyebut nama Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo dan Menparekrif Sandiaga Uno. ● han

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILAN SAHAM PT OCEAN BAGUS JAYA

Direksi PT OCEAN BAGUS JAYA, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia dan berkedudukan di Kota Palangkaraya, Provinsi Kalimantan Tengah ('Perseroan'), dengan ini mengumumkan bahwa PT Cahaya Sunny Sejahtera dan/atau PT Putra Sunny Sejahtera, dan/atau PT Kabupaten Tangerang, berencana akan melakukan pengambilalihan saham-saham ('Akuisisi') dalam Perseroan yang menjadi hak dan milik dari para pemegang saham Perseroan, dan atas Akuisisi tersebut akan menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan. Penjualan saham ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan.

Pengumuman ini dibuat dalam rangka pemenuhan ketentuan di dalam peraturan penundang-undangan yang berlaku yaitu Pasal 125 Ayat 7 dan Pasal 127 Ayat 2 dan Ayat 8 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Kepada pihak yang berkeberatan dapat menghubungi Direksi Perseroan pada kantor Perseroan dalam waktu 14 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini.

Palangka Raya, 06/08/2022
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN PEMBUBARAN

Berdasarkan RUPS PT. TERMINAL HUTAMA TRANSPORTASI (Perseroan) berkedudukan di Jakarta Selatan tanggal 06 Juli 2022, Perseroan telah dibubarkan terhitung tanggal 07 Juli 2022 dan menunjuk ASMADI SUTANTO selaku Likuidator.

Pihak yang berkepentingan atau memiliki tagihan dapat menghubungi Likuidator dalam waktu 60 hari sejak tanggal pengumuman ini.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 ayat (1) huruf a Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 06 Agustus 2022
LIKUIDATOR
Graha Mampang Lt. 3, Jl. Mampang Prapatan Raya No. 100
Jakarta Selatan